

UNTERNEHMENSPOLITIK

Die Eisackwerk ist ein internationales Referenzunternehmen im Bereich der Produktion von sauberer Energie mit modernsten Wasserkraftwerken.

Unsere Unternehmenspolitik beinhaltet die zentralen und gemeinsamen Werte, welche die Leitlinien für unser tägliches Handeln und Tun darstellen:

HÖCHSTER QUALITÄTSANSPRUCH

Unser Denken und Handeln ist geprägt von höchstem Qualitätsanspruch. Das bedeutet, dass wir modernste Anlagen bauen und aufrechterhalten. Somit ist eine maximale Produktion von sauberer Energie möglich und die Sicherheit der Bevölkerung und der Umwelt nicht gefährdet.

Für das Land Südtirol wollen wir positive und innovative und sehr umweltfreundliche Projekte umsetzen. Wir tragen mit unserer Leistung dazu bei, den hohen Lebensstandard in Südtirol zu erhalten und zu verbessern und legen großen Wert auf Versorgungssicherheit für unser Land.

MITARBEITER und PARTNERFIRMEN

Kompetenz, Erfahrung, Einsatz und Engagement, verbunden mit Begeisterung und Leidenschaft sind die Voraussetzungen, um den ständig steigenden Anforderungen gerecht zu werden. Die Mitarbeiter werden in die Entscheidungen des Unternehmens zum Umweltschutz sowie Sicherheit und Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz eingebunden.

UMWELTSCHUTZ und NACHHALTIGKEIT

Wir haben uns dem Umweltschutz verpflichtet und orientieren uns bei unserem täglichen Handeln daran. Wir wollen die Energie des Wassers verstärkt nutzen, soweit dies ökologisch und ökonomisch möglich und vertretbar ist. Insbesondere werden wir darauf achten, das komplizierte ökologische Gleichgewicht von Flüssen und deren Umfeld zu erhalten und zu verbessern.

Bei unserem täglichen Handeln sind wir stets bemüht, Umweltbelastungen zu vermeiden.

SICHERHEIT UND GESUNDHEITSSCHUTZ

Wir führen Anlagen, welche den höchsten Sicherheitsstandards entsprechen. Um alle Personen, die für uns tätig sind, aber auch das direkte Umfeld vor Gefahren zu schützen, werden alle Bestimmungen zu Sicherheit und Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz eingehalten. Gefahren werden beseitigt, um Risiken für die Sicherheit und den Gesundheitsschutz zu minimieren.

VERANTWORTUNG ÜBERNEHMEN

Als Betreiber von Kraftwerken sind wir uns bewusst, dass wir große ökologische und soziale Verantwortung tragen. Wir verpflichten uns, die rechtlichen Anforderungen wie auch die hohen Umweltstandards zu erfüllen und die Sicherheit der Mitarbeitenden, Personen und Gütern sowie den Schutz der Umwelt jederzeit zu gewährleisten.

Unser Qualitäts-, Sicherheits- und Umweltmanagementsystem gemäß Normen ISO 9001:2015, ISO 14001:2015 und ISO 45001:2018 welches wir fortlaufend aufrechterhalten und verbessern, unterstützt uns bei dieser Herausforderung.

Die Geschäftsführung
Bozen, 24.01.2022